

PUNTO CRÍTICO

Escrito por JORGE SANTA CRUZ
Martes, 29 de Marzo de 2011 15:39

{vozstart}



Pascual: Misión Cumplida

Las turbias acciones del embajador norteamericano en México, Carlos Pascual, reveladas por **WikiLeaks**

PUNTO CRÍTICO

Escrito por JORGE SANTA CRUZ
Martes, 29 de Marzo de 2011 15:39

, no deben sorprender a nadie, por dos razones:

1. La historia nos enseña que todos los embajadores norteamericanos, acreditados ante los diversos gobiernos mexicanos, han sido intervencionistas. Algunos de ellos, como Joel R. Ponsett y Henry Lane Wilson, incluso, han estado involucrados en magnicidios, como los de Vicente Guerrero, Francisco I. Madero y José María Pino Suárez.



Ley Beltrones

PUNTO CRÍTICO

Escrito por JORGE SANTA CRUZ
Martes, 29 de Marzo de 2011 15:39

2. Para nadie es un secreto que todos los embajadores deben llevar a cabo trabajos de Inteligencia. Lo preocupante es que esa labor de espionaje sea apoyada desde las entrañas mismas del gobierno mexicano. A esto se le llama traición.

Carlos Pascual se va no por la desconfianza de Felipe Calderón, sino porque ya cumplió su misión: influyó -para mal del país- en las decisiones de funcionarios de muy alto rango en gobierno federal; sabotó la labor del Ejército mexicano; privilegió con información a la Armada de México para provocar roces con la Secretaría de la Defensa Nacional; tildó de "grises" a los aspirantes presidenciales del PAN, lo cual, sin duda es cierto, y obligó a Calderón a proponer a su partido un candidato externo; también aplanó para el PRI buena parte del camino que conduce a Los Pinos y comenzó a poner la alfombra roja para Enrique Peña Nieto.

El eficiente procónsul de Washington, tan bien informado, no pudo detectar, sin embargo, el trasiego ilegal de armas hacia territorio mexicano, ordenado e implementado por su gobierno; en cambio -se infiere- cabildeó lo necesario para que la administración calderonista asegurara que ella había solicitado los sobrevuelos de aviones estadounidenses no tripulados.

En síntesis: Pascual se va, no por el enojo de Calderón, sino porque ya cumplió su misión. El procónsul se acreditó la victoria. El presidente Calderón cargó con la derrota.

¿Pero qué importa perder frente a los padrinos? ¿Qué tal si mediante acciones cada vez más entreguistas se logra que el *establishment* decida la permanencia del PAN en la residencia oficial de Los Pinos, que es más cómoda y confortable que Palacio Nacional?

PUNTO CRÍTICO

Escrito por JORGE SANTA CRUZ
Martes, 29 de Marzo de 2011 15:39



PUNTO CRÍTICO

Escrito por JORGE SANTA CRUZ
Martes, 29 de Marzo de 2011 15:39



{vozmeend}